

24 年 11 月 9 日 美園地区懇談会

日 時 11 月 9 日 (金) 16 : 30 ~ 17 : 15
場 所 美園会館 集会室
参加者 美園地区町内会連合会常任理事 10 名、豊平区長ほか 11 名

豊平区恒例の地区懇談会が、上記により美園地区で行われました。議題は、「ゴミにかかる諸問題について」と「会館裏用地の有効利用について」でした。

ゴミにかかる諸問題については、過去の懇談会でご意見等をいただいた点について、その後の対応や指導について振り返ったり、再確認をしました。さらに、今年 2 月に「家庭ごみ収集方法等に関するあり方検討委員会」から出された報告書を踏まえて、意見交換をしました。

また、会館裏用地の有効利用については、最近における将来の用地利用について意見交換がされました。

懇談会は、穏やかな雰囲気の中で、有意気に行われ、定刻の午後 5 時 15 分に終了しました。この後、会場を移して、懇親会が行われました。



○ 美園地区町内会連合会会長あいさつ



いつも地区のために
ご支援等をいただき
ありがとうございます
本日のメインは後半の
懇親会・・・

○ 豊平区長あいさつ

美園に来ると
なぜか
ホッとします・・・
この和やかな顔が
それを語っていますね



つぶやき：少子・高齢化社会の進展や世界・日本経済の停滞などによる影響は、市内のいたる地域に共通な問題を生み、課題を残します。今回の議題の一つとしたゴミの問題もしかりですが、全市的、かつ行政的な問題として捉えつつ、地域における身近な問題として、解決策・打開策に努力していただきたいと考えます。

孤立死や生活保護世帯の増嵩がクローズアップされている昨今、個人情報保護との兼ね合いが悩ましく、なかなか抜本的な解決や運用による取扱いがされていかないところでもあります。ゴミ問題にも共通して言えるのは、自己による決定と責任を自覚し、三軒両隣とのお付き合いを基礎とした地域の絆を大切に育んでいくことが肝要と考えます。(私見？が入っていますが・・・)